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全县营商环境监督员工作推进
会议召开

做实社会“硬监督”
提升营商“软实力”
本报讯 （记者 王博龙 见习记者 赵 越）

为凝聚社会各界力量，强化社会监督，构建规范、
透明的政务服务体系，努力打造我县一流营商环
境，12月17日，我县召开营商环境监督员工作推
进会议。全县24名营商环境监督员参加会议。

与会人员参观了县政务服务中心，详细了解
了窗口的工作流程、所采取的服务举措以及具体
办事服务流程和方法。他们走进服务中心的各
个窗口，分别从“个人事务：教育入学一站式办
理”和“法人事务：企业信息变更一站式服务”两
个维度，体验了政务服务的高效运作。

在随后召开的座谈会上，监督员们分别围绕
过去一年监督工作的具体成效、遇到的问题以及
对营商环境工作在政策落实、政务服务、市场环
境、企业支持和监督机制完善等方面进行发言。

县数据局相关负责同志指出，此次活动旨在
提升与会人员对审批服务工作的认识和重视程
度，进一步推动提升审批服务效率。希望监督员
要亮明身份、主动作为；加强学习，助力营商环境
优化；履职尽责，为优化营商环境贡献力量。

我县3户企业

获阜新市“无废工厂”称号
本报讯 12月13日，在阜新市“无废工厂”授

牌仪式上，我县力达钢铁铸造有限公司、阜新伊
利乳业有限公司，国华风电有限公司3户企业被
授予“无废工厂”牌匾。

“无废工厂”是建立“无废城市”必不可少的
环节。为高效推动我县“无废工厂”创建工作顺
利开展，县工信局积极帮扶指导企业深化推进

“无废工厂”工作，对照“无废工厂”创建工作方案
和标准逐一解读，让企业结合自身产业特色和自
身特性，以固废的资源化、减量化和无害化为目
标，制定创建方案、落实有关举措。

下一步，县工信局将一如既往地践行绿色
发展理念，加大企业技术创新和管理优化力度，
推动固体废物源头减量和资源化利用工作取得
更大成效，为阜新建设“无废城市”贡献力量。

（县工信局）

老人迷路忘归途
警民暖心送回家

12月13日，县城西公安派出所民警接到和
美雅苑小区28号楼3单元居民包女士报警称：有
一位老人在她家门口已坐许久，因担心老人出意
外，她守住老人的同时，向民警报了警。

接到报警电话后，王帅等民警立即赶到现
场，一边安抚老人情绪，一边耐心与老人交流。
经询问了解到，老人只知道自己姓孟，新搬来不
久，说不清家庭住址和联系方式。由于外面寒风
凛冽，老人又穿得比较单薄，王帅当即脱下自己
的棉外套穿在老人身上，并把他扶上警车带回派
出所。经过多方调查了解，最终民警成功与老人
家属取得联系，并将老人送回家中。家属对民警
的暖心帮助，表达由衷地感谢。

多年来，无论严寒酷暑，还是雨雪风霜，只要
小区居民有任何困难，县城西公安派出所民警总
能第一时间到场处理。这样类似的感人事情在
社区数不胜数。县城西公安派出所民警把群众
的家事当做自己的家事，把群众的难题当做自己
的难题，真正为群众办实事、化纠纷。他们经常
走街串巷，访民情、查隐患、调解矛盾纠纷，最终
换来了小区的平安，也使所有小区群众感受到了

“人民警察为人民”的崇高品质，赢得了小区居民
的广泛赞誉和深深敬意。 （石金花）

作为县政协经济界别委员，丁
志军已连续十年勤勉履职。他心
系民生，履职尽责，积极建言献策，
有效发挥了政协委员政治协商、民
主监督和参政议政的职能作用。
近年来，他深入我县城乡进行广泛
调研，针对生态保护、文化旅游、民
生改善等领域，提出了近百条建议
提案，这些提案均得到了县政协与
县政府的高度重视并全部被采纳
实施。

丁志军创立了细河县城段蒙
古贞白鹭洲细河湿地摄影文化品
牌。通过摄影展览形式，用作品讲
述生态故事，宣传辽宁、阜新和我
县的生态成果。把蒙古贞白鹭洲
的故事、生态阜新玉龙湖的故
事、国家一级保护野生鸟类东方白
鹳的故事推广到了全国。

丁志军打造《家在阜新》摄影
栏目，秉持面向全国讲好辽宁故事

的栏目理念，利用多种媒体平台，
创作正能量摄影作品，积极对外宣
传阜新经济、文化、自然、生态、旅
游、特产、资源、人文、民俗、历史、
名胜古迹、民族风情、阜新美食、阜
新特产等领域内容，打造网红打卡
地、网红景区、网红名店等，为家乡
文旅事业发展作出积极贡献。在
阜蒙融媒《家在阜新》摄影专栏，累
计发表视频作品121期，其中视频
作品《孵化爱满城》作为阜新
唯一入选作品参加2024年“振兴
中的辽宁”全国专题摄影展；视频
作品《鹳哥的乡愁》和《千年回眸懿
州古塔》分别荣获第36届中国少
数民族地区报业新闻奖（新闻专题
类）二等奖和新闻融合类三等奖，
进一步彰显了阜新及我县优良的
生态环境。

丁志军以为人民群众解决急
难愁盼问题为切入点，深入基层调

研，为民代言，围绕老旧弃管小区
上下水问题、棚户区百姓行路难问
题、学生小餐桌和外卖送餐的食品
安全问题、城乡交通整治问题、居
民买卖冬菜问题等，提出了多项合
理化建议，得到连续三届政协常委
会支持，交办县政府有关部门，使
问题一一得到了解决，赢得了广大
群众的广泛赞誉。

谈及履职尽责方面，丁志军表
示，“下一步，首先将做好民生领域
的深入调研，为政府建言，为百姓代
言，解决老百姓急难愁盼的烦心事、
揪心事，这是政协委员的职责所
在。其次，作为阜新文旅推荐官，将
继续打造好《家在阜新》这个栏目，
利用家乡的文旅、生态、农业、民生
这些题材，面向全国，讲好辽宁故
事、代言阜新，使其成为宣传阜新，
宣传家乡的一个独特窗口，为家乡
发展贡献力量。”

为民履职有温度 宣传家乡有力度
——记县政协委员丁志军

本报记者 程 威

县城区街道强民社区党委书
记、主任王永龄，是县政协第十四
届、十五届委员。作为一名政协委
员，她深知这不仅仅是一种荣誉，更
是一种沉甸甸的责任。多年来，她
立足岗位，履职尽责，用心参政议
政，积极建言献策；她扎根社区，服
务居民，深入了解群众生活，关注民
生问题，如实反映社情民意，提出很
多有益于人民群众的好提案。

在政协工作中，王永龄充分发
挥自身优势，认真履职，从基层工
作中发现问题、提出问题，积极撰
写提案和社情民意信息。今年，她
共提交了5件涉及经济发展、民生
福祉、社会治理等方面的提案，为
县政府的决策提供了有益参考。
多年来，她提交的20余件提案均
得到县政协的立案和相关部门的
满意答复，多次被评为优秀提案
人。

王永龄始终将加强学习视为

提升自身政治素质和履职能力的
重要途径。一年来，她通过参加政
协组织的集中学习以及自学方式，
认真学习党的路线方针政策，为更
好地服务人民奠定了坚实的思想
基础。

王永龄积极投身社区治理工
作中。她充分利用社区“两代表一
委员”工作室平台，察民情、知民意、
解民忧、促发展。今年，她共受理群
众来访12次，接待党员群众30人，
解决问题9次，收集意见10条。她
参与电瓶车“飞线”治理、小区路面
破损修复、小区充电桩安装等工作，
解决了居民“急难愁盼”问题，切实
提升了社区居民的幸福感、获得感
和安全感。

为了进一步提升社区治理水
平，王永龄积极搭建“有事好商量”
平台。她担任指导员，指导强民社
区开展“有事好商量”议事活动，共
同协商解决居民反映的难点、堵点

和痛点。通过这一平台，强民社区
共解决了31件群众反映的问题，
真正做到平台为群众而建、为群众
所用。

此外，王永龄还与驻社区政协
委员共同打造“幸福向阳”红色物
业项目，建立红色议事厅和红色驿
站，为社区居民提供便捷的服务和
议事场所。她号召党员、委员和群
众积极参与文艺汇演等活动，营造
文明和谐温馨的社区氛围。

作为一名社区工作者和县政
协委员，王永龄认为，基层工作责
任重大、使命光荣。她表示，“在未
来工作中，将积极建言献策、广泛
凝聚共识、主动担当作为，继续以
饱满的热情和务实的作风，关注民
生实事，认真履行委员职责，以更
加坚定的理想信念和更加饱满的
精神状态，认真落实县政协交办的
各项工作任务，为推动我县经济社
会发展作出新的更大贡献。”

关注民生献良策 当好居民“服务员”
——记县政协委员王永龄
本报记者 刘 超 见习记者 洪艺萌

2024年，县交通运输局高度
重视人大议案办理工作，坚持“以
人为本”，采取有效措施，认真履行
职能，截至目前，35件人大议案已
全部办结完毕，满意率达100%，
圆满完成人大议案办理工作。

对于段树东代表提出的关于
加快建设老河土花生园区路的建
议，县交通运输局做到抢工期、保
质量，截至目前，基层已完工，预计
2025年6月前将完成路面及附属
设施等施工工作，保障道路畅通。
该局还完善了老河土镇、泡子镇路
网结构，为农村百姓出行提供便利
条件，促进农村和城市的物资经济
交流，降低运输成本，提高农作物
经济价值。对于包伟代表提出的
关于沙拉镇以查海村为试点，推进

“两镇三村”建设，加快实现乡村振
兴新突破的建议，该局已将国道
101线沿线沙拉镇境内35处煤点
全部清理完毕。

对于主要聚焦维修改造及水
毁恢复项目的其他多数人大议案，
该局已规划并纳入维修改造、水毁
修复等专项项目资金，共计0.8亿
元。鉴于今年我县遭遇多次强降
雨，确保安全度汛、守护人民群众
的生命财产安全是首要大事。对
冲毁道路进行恢复提升，正是为人
民群众高筑防汛“安全堤”的重要
举措。

还有一部分人大议案涉及新
建、维修改造乡镇村级公路和对各
个乡镇桥梁、道路进行水毁恢复。
对此，已将老河土镇、伊吗图镇、新
民镇等乡镇列入新改建、维修改
造、水毁恢复工程中，并做到编制
计划准确无误、前期手续齐全、保
质保量施工。

农村公路新改建工程是对各
乡镇村级道路进行硬化的工程项
目，而农村公路维修改造工程是对
县级、乡级、村级道路进行养护的

工程项目。2024年，该局新建改
造农村公路275公里，完成比例
196.4％，超额完成全年任务。

这些项目实施后，全县农村公
路路网的路况和运输条件将得到
明显提升，为农村经济的可持续发
展注入了强劲动力，更好地满足农
民群众日益增长的美好生活需要，
为乡村振兴铺就了康庄大道。

县交通运输局局长王利军介
绍，2024年，县交通运输局超额完
成民生工程140公里，同时进一步
提高了我县公路服务品质，提升群
众对农村公路的满意度；顺利完成
人大议案35件办理任务，满意率
达 100%。下一步，将继续抓好
2025年农村公路实施新改建项目
50公里，截至目前，各项工作有序
开展。同时将跟踪、跟进服务，完
成70公里工程任务，进一步提升
我县公路品质和建议办理质量，给
全县人民交上一份满意的答卷。

县交通运输局多措并举圆满完成人大议案建议办理工作

畅通“民生路”铺就“振兴路”
本报记者 丁枫林 于 水
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